

## 久住医師「危険性と利益とを個人で勘案して判断する時代」 自力抗原検査の問題点指摘

8/13 中日スポーツ

新型コロナウイルスに関してメディアなどでコメントする内科医で、ナビタスクリニック理事長の久住英二医師が13日、ツイッターを更新。“自力抗原検査”の問題点を指摘した。

まず、同医師は「熱が出たので、自分でコロナ抗原検査やって陰性だった人が受診し、医療機関で綿棒で丁寧に鼻咽頭ぬぐってPCRでしたら陽性だった、というパターンはしばしば経験する」とつづり、「自分でやる抗原検査は、キット自体の感度の問題と、それ以上にサンプリング手技の問題があるようだ」と課題を投げかけた。

さらに続くツイートで「コロナの抗原検査」として特徴を説明。「発熱している時に陽性に出た時はコロナである確率が高い」「無症状の時に陰性に出ても、コロナ感染は否定できない」の2点を挙げ、「抗原検査して帰省するなら、帰省先でも毎朝抗原検査するくらい徹底しないとダメなんじゃないかな」と懸念した。

とはいえ、帰省そのものを否定する考えではなく、「帰省するな、とは言いません 危険性と利益とを、個人で勘案して判断する時代だ、ということです」と、コロナのリスクを自己判断して行動することの大切さを訴えた。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●沖縄の新規感染者 3125人 旧盆後のリバウンドに懸念も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6eb72df35c023083814e81572d0b8ce71bb58b7f>

●救急搬送中の交通事故のけが人コロナ陽性判明、搬送先で受け入れ拒否され事故現場に戻す 尼崎市消防

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bd6eca3f7ef12fbb103cffe476cd1401c47d0313>

●【静岡・新型コロナ】臨時の発熱外来開設 お盆期間に対応

<https://news.yahoo.co.jp/articles/53ed92a8de329cb57abf920f5eb808a43a66cae0>

●新型コロナ 土曜日過去最多の2183人感染 2人死亡 クラスタ4件 大分

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a24de5674be8aed2bf4a5571433a03ad4964f3e3>

●新型コロナ 新たに県内で2,326人感染・確保病床使用率は過去最高を更新 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f1683cd2fae6368d32f026c953b291f091855c2c>

●海外旅行中にコロナ“陽性”で……「食事」「出費」「重症化」に不安シンガポールで自主隔離の大学生「帰れなくなるなんて」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/854cc00d74fbeat567380af2ea4baa9da2cf3f93>

●“見知らぬ土地で隔離生活”必要なことは？ 追加出費も… タイ旅行中に家族全員「陽性」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/058ade5b751bf96636c52b51693ea15e723c29ed>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●未来のワクチン＝青野由利

●ココロ救急搬送に35時間超の衝撃…第7波で深刻な病床逼迫も、岸田首相まるで眼中なし

●新規感染も死者も世界最悪…コロナ第7波「8月上旬ピークアウト」を信じていいのか